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内容提要

1，肝移植都是郑树森亲自做，他一年到头在做，没有假期。

2，肝移植“多呀，多了，今年开年就有很多，就有好多啦！”

3，我们等待时间比一般的都短。

4，全省比较，“目前我们是做得最多的”。

电话内容

调查员：喂，你好，喂，

护  士：你好，

调查员：那个浙江那个树兰医院，国际医院吗？

护  士：是的。

调查员：我想问您吶，这个肝移植是你们这做的，怎么样，可以做吗？肝移植。

护  士：啊，这个要医生评估的，这个要医生评估的，你要把相关的资料带过

来，挂个肝胆胰外科的，然后给医生看一下。

调查员：那个郑院长，郑树生院长，还在这个医院吗？

护  士：是的，在的，他是每周三，每个周三有门诊。

调查员：噢，那个肝移植是不是他亲自做呀？

护  士：啊，对的，是的。

调查员：是吧。现在就是说，郑院长一个人做，他能做多少啊？做多吗？咱们现

在这个肝移植啊？

护  士：多呀，多了，今年开年就有很多，就有好多啦！

调查员：今年开年已经做了好多啦？

护  士：对。



调查员：噢，都是他一个人亲自做啊？

护  士：对对对。

调查员：噢，那你说今年哦，刚过了年，刚过正月十五，刚过了年你们就已经

就开始做很多了啊？

护  士：对，他一年，他一到头，只要条件符合都可以做的，没有说哪一个说

…

调查员：噢，那这样的话，我，那你们做很多了，那等待的时间肯定比浙大医

院要快了？

护  士：对，比一般的都短，但也要看每一个人的差异的。

调查员：啊啊，那你像咱们这么大个医院，国际医院，一年不得做好几百个这

个肝移植？

护  士：对对对，目前我们是做的最多的。

调查员：做最多，最多到什么时候？因为我打听了一下，他们上海那个，呃，

仁济好像，他们一年，我看那个网上登的是八百，那你们这就，那比他

们多吧？

护  士：跟上海没有比较，我们是省内比的。

调查员：喔，省内比，喔，省内比～

护  士：啊，隶属，隶属省内比的。那，外省的话，你可能，但是，这件事情～

调查员：因为我在网上，给他查了一下，看到仁济那儿做的那个，但是呢我还

想，呃，到本省这儿做比较方便一些，你说咱们一年做不了四、五百例

吗？

护  士：啊，几例我真的不知道，因为这个统计数据没有到我们部门。

调查员：行吧。

护  士：做的是很多。

调查员：那好吧，那就这样吧，谢谢您了啊，我跟他说以后，我再，有什么情

况再通知您啊。

护  士：有需要你再给我们打电话，



调查员：哎，好咧，谢谢您了喔，再见。

护  士：哎，没有。


